



Berliner Krankenhaus-Seminar – Exkursion

40 Studierende des Studienschwerpunktes „Management im Gesundheitswesen, Krankenhaus-Betriebswirtschaftslehre und Krankenhaus-Management“ unternahmen am 5.12.2007 eine Exkursion nach Berlin.

Die Stadtrundfahrt „Gesundheitsstandort Berlin“ führte zunächst am Bundesministerium für Gesundheit, der Deutschen Krankenhausgesellschaft und dem Universitätsklinikum Charité vorbei.

Im Mittelpunkt der Studienfahrt stand die Teilnahme am Berliner Krankenhaus-Seminar. Das Berliner Krankenhaus-Seminar ist eine renommierte Fortbildungsveranstaltung an der Technischen Universität Berlin und wendet sich an Beschäftigte in Institutionen und Verbänden des Krankenhaus- und Gesundheitswesens.

An diesem Nachmittag befassten sich die Vorträge des Kolloquiums mit der Frage „Welchen Auftrag und welchen Einfluss haben Gemeinsamer Bundesausschuss (GemBA) und Institut für Qualität und Wirtschaftlichkeit im Gesundheitswesen (IQWiG): Schutz der Patienten vor Risiko oder Schutz vor Innovation?“ Referenten waren Dr. Rainer Hess vom Gemeinsamen Bundesausschuss in Siegburg und Rüdiger Strehl vom Verband der Universitätsklinika Deutschlands e.V. in Berlin. Hans-Rüdiger Reinecke von der Berliner Krankenhausgesellschaft moderierte die Veranstaltung. Für den kulturellen, kulinarischen und „monetär-/budgetären“ Ausgleich sorgten der Berliner Weihnachtsmarkt, die Friedrichstraße und das KaDeWe.



Prof. Dr. Olaf Preuß
Fachbereich Wirtschaftswissenschaften
Fachgebiet "ABWL, insbesondere Management im Gesundheitswesen,
Krankenhaus-Betriebswirtschaftslehre und Krankenhaus-Management"